

El CF La Unión se ha hecho con los servicios del centrocampista José Manuel Espejo, que viene a cubrir la baja del lesionado Quinin.

Espejo procede del Muleño, que milita en Territorial Preferente, y antes jugó en Crevillente, Eldense y Sangonera, entre otros, además del Ciudad de Murcia, con el que debutó en el fútbol profesional en Segunda División. Espejo viajó con el equipo a Ceuta, aunque no llegó a jugar.

El equipo minero se verá aliviado con esta incorporación, ya que precisamente el centro del campo es en donde más se nota la falta de jugadores que lleven el peso del encuentro, ya que desde la desbandada de los futbolistas que se marcharon en enero, el equipo ha entrado en una vertical sin frenos y cuesta abajo.